

Triple choque: dos motociclistas lesionadas de gravedad



Una joven de 19 años y una menor de edad resultaron lesionadas de gravedad como producto de un siniestro vial que involucró a tres vehículos durante la mañana de ayer en cercanías de la terminal de ómnibus de nuestra ciudad.

El triple choque se produjo cerca de las 11.30 del miércoles cuando, por causas que se investigan, un Fiat Siena que transitaba por avenida San Martín hacia el sur al mando de un joven de 22 años, al llegar a la intersección con Emilio Mitre, chocó contra un Chevrolet Aveo que se dirigía –al mando de un hombre de 51 años- por esa arteria en la misma dirección. La fuerte colisión hizo que el conductor del Aveo perdiera el dominio del mismo y no pudiera evitar chocar, a su vez, con una motocicleta Motomel que circulaba por Mitre hacia el norte.

Como consecuencia de la colisión múltiple, quienes llevaron la peor parte fueron las tripulantes de la moto, una joven de 19 años y una menor de edad, quienes sufrieron lesiones de consideración, por lo que debieron ser asistidas en el lugar y, a posteriori, derivadas al hospital Schestakow.

Al cierre de nuestra edición, ambas eran intervenidas quirúrgicamente y su estado era reservado.